



Spécial Nohant Festival Chopin

Le festival et le piano battent la campagne

Hors les murs

Hors les murs est né de la volonté de « faire tomber les barrières, indique Yves Henry, car la musique classique n'est pas réservée à une élite ». En juin, quatre concerts seront donnés ailleurs qu'à Nohant. Outre le récital de Vincent Martinet dans le Cher (*lire plus haut*), et celui réservé au public et aux soignants de l'hôpital de Châteauroux, samedi 10 juin, par le pianiste Danylo Saienko, le public pourra assister, dimanche 18 juin, au concert lyrique de la mezzo-soprano Victoria Shere-



shevskaya et de la pianiste Rena Shereshevskaya dans l'église de Palluau-sur-Indre, « où nous nous rendons pour la première fois. » Ensuite, vendredi 23 juin, Raphaëlle Moreau, violoncelliste, et Yves Henry, au piano, seront à Mezières-en-Brenne.

